
                     

 

 

 

  

平成２７年４月に玖島小学校が、友和小学校に統合することが決まりました。 

   そこで、子どもたちが新たな環境に安心して通えるよう、保護者や地域の代表者と市の職員とで、

力を合わせて、しっかりと準備していくために統合準備委員会を設置しました。 

   今後、「準備委員会だより」として、委員会の取り組みをお知らせしていきます。 

   今回は、平成２６年２月２１日（金）午後７時から、玖島市民センターで開催された第１回玖島

小学玖島小学校統合準備委員会（以下、準備委員会）の様子と委員長や部会長さんたちのあいさつ

を紹介します。 

   なお、「準備委員会だより」は、随時作成し、玖島市民センターに置いていきますので、皆さんご

覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

玖島小学校統合準備委員会だより Ｖｏｌ．１ 
平成２６年３月１３日発行 

 

◆玖島小学校統合準備委員会とは？◆ 

統合までの１年間で、▼児童の通学手段の整備に関すること ▼児童の交流に関すること 

▼閉校記念事業に関すること ▼その他必要な事項などについて協議していきます。特に、

子どもたちの安心、安全な通学に関することは、確実に準備しなければなりません。 

そのため、効果的に準備を進めることができるように、保護者や地域の代表者等で構成す 

る玖島小学校統合準備委員会を設置しました。 

◆第１回目の準備委員会はどのような内容でしたか？◆ 

 教育部長の開会挨拶の後、準備委員会の設置規約が承認されました。 

 委員会は、保護者代表６名、地域代表７名、玖島小学校と友和小学校の校長２名、教育 

委員会職員４名で構成され、委員長に清水透さん（玖島地区コミュニティ推進協議会会長）、 

副委員長に、丸山孝昭さん（玖島総代会会長）が選任されました。 

＜協議の内容など＞ 

◆準備委員会の組織や検討事項、今後の進め方について確認をしました。 

◆準備委員会終了後に、第１回目の検討部会を開催して、今後の進め方などを確認しまし

た。 

◆各部会長には、梅木恒夫さん（保護者部会）、玖島小学校の桂南知子校長（教育振興部

会）、中野義忠さん（地域環境部会）が選任されました。 

◆各部会には、検討事項に関係する市の担当部署の職員も出席し、話し合いを行いました。 

 



準備委員会委員長・各検討部会長のあいさつをご紹介します！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜清水統合準備委員会委員長のあいさつ＞ 

今いる玖島小学校の子供たちと未就学児たちの

友和小学校へのスムーズな編入をめざし、親御さん

と地域と市役所の関係の方々が、それぞれの部に分

かれて話し合い、良い結果が出せたらよいと思いま

す。地域の皆様も色々ご意見をお寄せ下さい。 

＜梅木保護者部会長のあいさつ＞ 

保護者部会は、主に児童の通学手段の整備、

学童保育に関する事項について協議して参り

ます。統合を迎える児童たちが、安心して安

全に学校生活を送れるよう、皆様のご意見を

いただき最良な統合準備をして参りたいと考

えております。よろしくお願いします。 

 

＜中野地域環境部会長のあいさつ＞ 

この度、玖島小地域環境部会の部会長を

お引き受けすることになりました中野と

申します。微力ではありますが、玖島の発

展のため、鋭意力を尽くしていく所存であ

ります。ご指導ご協力のほど、宜しくお願

い致します。地域環境部会で取り扱う内容

は、跡地利用・閉校記念事業・その他必要

とされる内容です。多種の活動を実行、推

進していくためには、会員の皆様のご理解

とご協力が不可欠となります。玖島の今後

の発展のためにも何卒皆様のご協力を賜

りますようお願い致します。 

＜教育振興部会長のあいさつ（桂玖島小校長）＞ 

友和小学校と玖島小学校では、平成２７年４月１

日の統合に向けて校内準備委員会を設置し、準備を 

始めました。統合の後に、両校の児童が元気に仲良

く学校生活を送ることができるよう、この１年間、

交流事業を丁寧に進めていきたいと思っています。 

人数が少なくても自信をもって生活できるように

学力をつけること、玖島小学校で学んでよかった、

楽しかったという思い出をたくさんつくること、地

域の皆様からお力をいただき、玖島地域への愛着と

誇りを育てる教育をさらに進めることに重点を置い

て取り組んでいきたいと考えております。教職員一

丸となってがんばりますので、どうぞよろしくお願

いいたします。 

準備委員会委員長 清水透さん 

保護者部会の様子 

準備委員会の様子 

地域環境部会の様子 



統合準備委員会の組織図です。 

 効率的に準備を進めるため、準備委員会の中に、３つの部会を設置しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜委員の構成＞ 

保護者代表６人、地域代表７人、校長（玖島小・友和小）２人、教育委員会職員４人 

□各検討部会での協議結果の報告を受け、最終意見調整をして決定します。             

玖島小学校統合準備委員会 

＜保護者部会＞ 

＜構成員＞ 

 保護者の代表 ４人 

地域の代表   ２人 

 教育委員会の職員 

都市計画課の職員 

（通学バス担当） 

児童課の職員 

（学童保育担当） 

 

＜協議・検討すること＞ 

・通学手段の整備 

・学童保育 

・その他必要な事項 

＜教育振興部会＞ 

＜構成員＞  

  校長（玖島小・友和小） 

２人 

  教育委員会の職員 

 

 

 

 

 

＜協議・検討すること＞ 

・児童の交流 

・閉校式 

・設備・備品 

・その他必要な事項 

＜地域環境部会＞ 

＜構成員＞ 

保護者の代表 ２人 

地域の代表 ５人 

市関係部署の職員（経営政策

課、地域政策課、佐伯支所、 

玖島市民センター） 

 教育委員会の職員 

 

 

＜協議・検討すること＞ 

・跡地活用 

・閉校記念事業 

・その他必要な事項 

＜統合準備委員会事務局＞  廿日市市教育委員会 教育総務課 企画調査担当 

電 話 ０８２９（３０）９２００（直通）ＦＡＸ ０８２９（３２）５１６３ 

◆次回の部会の開催等について◆ 

 次回の保護者部会と地域環境部会は、３月２６日（水）、 

１９時から玖島市民センターにおいて、開催します。 

 なお、教育振興部会については、玖島小学校と友和小学校内に、校内準備委員会を設

置して、交流授業の準備などを進めています。 

 

＜準備委員会事務局からひと言＞ 

まずは、来年の統合に向けて滞りなく準備を進めていきます。そして、この統合をきっかけにして、地

域の活性化などについても、幅広く協議していきたいと考えています。事務局も保護者や地域の代表者の

皆さんと一緒に力を合わせて頑張っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 



準備委員会と各検討部会の委員をご紹介します。 

 
学校統合準備委員会委員・検討部会員（敬称略）  

 
氏名等 所属する部会 備考 

 
 梅木 恒夫 （保護者部会部会長） 

保護者部会 

保護者の代表 

 
 岡平 亜矢子 

 
 廣兼 ひろみ （保護者部会副部会長） 

 
 好川 さくら 

 
 西田 幸生 

地域環境部会 

 
 水田 敦士 

 
 大畑 美紀  

保護者部会 

地域の代表 

 
 矢口 信二 

 
 清水 透 （準備委員会委員長） 

地域環境部会 
 

 中野 義忠 （地域環境部会部会長） 

 
 丸山 孝昭 （準備委員会副委員長） 

 
 山崎 誠司 （地域環境部会副部会長） 

 
 山下 勝喜 

 
 桂  南知子 （教育振興部会部会長） 

教育振興部会 
玖島小学校長 

 
 池田   清 （教育振興部会副部会長） 友和小学校長 

 
 都市計画課職員 

保護者部会 

市関係課職員 

 
 児童課職員 

 
 経営政策課職員 

地域環境部会  
 地域政策課職員 

 
 佐伯支所職員 

 
 玖島市民センター職員 

 
 鈴木 準市 

事務局 

教育部長（事務局長） 

 
 生田 徳廉 企画調査担当課長 

 
 川下 晃一 教育総務課主幹 

 
 原田 和昭 教育総務課主任 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
みんなの前で、発表 

がんばるよ！ 

友だちが、たくさん 

できるといいな！ 


